
Stefan Heim (kommissarischer Vorstand)
Beitrag von „DB4“ vom 7. Februar 2024, 18:39

Finde Heim gut und hoffe dadurch auf bessere Finanzen. Personell auf dem Papier erst einmal
das gleiche Personal nur mit anderer Aufteilung. Auch das Gehalt dürfte dann bei Rossow und
Heim angepasst werden.

Meine Frahe ist nur, brauchen wir dann alle anderen Bereichsleiter? Wenn jetzt Rossow z.B.
CSR, Marketing mehr macht? Da haben wir ja Fritsch und Rößler, bei der Vermarktung an sich
Schlünz und Merchandising Seifert.

Würde alles natürlich Sinn ergeben wenn z.B. einer aus dem Trio Rößler, Fritsch, Seifert der
Vertrag ausläuft oder geht und dann wahrscheinlich auch nicht viel teurer kommen.

Fakt ist wohl das man im Finanzbereich zu recht nicht zufrieden ist und etwas verändern will
bzw muss.

Jetzt muss man halt einen Platz für Rossow schaffen, weil man ihn anscheinend bei anderen
Themen als sehr wichtig sieht
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